

Une quarantaine de participants à la « clean walk » autour du Patronage laïque du Pilier-Rouge, à Brest

Publié le 28 février 2022 à 12h59



Les participants à la marche propre proposée par la PepSE, dimanche matin, dans le secteur du Patronage laïque du Pilier-Rouge, à Brest, ont malheureusement été très efficaces : la récolte des déchets fut bonne...

Pour une première sur le secteur proche du [Patronage laïque du Pilier-Rouge](#), à Brest, la « clean walk » (comprendre marche propre) proposée ce dimanche 27 février, au matin, a été intéressante et encourageante pour l'équipe organisatrice de la [PepSE](#), la Pépinière des solidarités étudiantes, regroupée autour de Gurvan Vèrier, le référent. Une quarantaine de personnes - familles de parents d'élèves de l'école du Pilier-Rouge, habitants du quartier, adhérents du patro, dont la directrice, Sabrina Le Lez, aux côtés de Marie-Laure Plais, chargée de développement à la mairie annexe de Saint-Marc - a activement participé à ce rendez-vous, faisant suite à [celui organisé le vendredi 25 février pour les CM2 de l'école du Petit-Paris](#).

Mégots, plastique, verre et canettes

« Il faut constater que les mégots sont très nombreux, tout comme les plastiques, canettes, bouteilles de verre et autres papiers... Avec un petit effort de la part de chacun, le secteur pourrait être moins pollué », a fait remarquer Gurvan Vèrier, au retour de la marche, ponctuée par une boisson chaude offerte par le patronage laïque qui va prolonger le combat par le biais de son éco-run, le samedi 9 avril prochain (inscriptions avant le 12 mars).